



Arbeitsuchende Menschen aus Düsseldorf auf kurzem Weg mit potentiellen Arbeitgeber:innen und Qualifizierer:innen zusammenzubringen - das ist das Ziel des Job-Speed-Datings, organisiert von den i-Punkten Arbeit in Kooperation mit dem Jobcenter Düsseldorf.

Bereits zum zweiten Mal richteten die i-Punkte Arbeit in Kooperation mit dem Jobcenter Düsseldorf am 27. April das erfolgreiche Recruiting-Event in den Räumen der Zukunftswerkstatt Düsseldorf aus. Zwei Stunden standen sich Bewerber:innen und Arbeitgeber:innen gegenüber, führten Gespräche, knüpften Kontakte und vereinbarten weitere Termine.

„Für unsere Kund:innen ist das Job-Speed-Dating ein wichtiges Event“, erläutert eine Mitarbeiterin vom i-Punkt Arbeit. „Im Vorfeld haben wir die Bewerber:innen eingeladen, um sie in einem intensiven Workshop auf die Gespräche bestens vorzubereiten. Gemeinsam haben wir die Bewerbungsunterlagen optimiert, sodass heute jede Teilnehmerin und jeder Teilnehmer seinem Wunscharbeitgeber eine Mappe übergeben kann.“

Nach der erfolgreichen Premiere im Dezember 2022 mit rund fünfzig Bewerber:innen sowie sechs teilnehmenden Unternehmen, nutzen diesmal über sechzig arbeitssuchende Frauen und Männer die Chance, unkompliziert und gut vorbereitet mit einem oder mehreren Vertreter:innen der insgesamt acht Unternehmen und Qualifizierern ins Gespräch zu kommen.

„Hier haben wir echte Chancen - alle sind sehr freundlich und die Atmosphäre ist sehr entspannt. Kein Grund nervös zu sein“, kommentierten einige Bewerber:innen.

Auch die Unternehmen und Qualifizierer sind am Ende mit der Veranstaltung sehr zufrieden „Wir haben gute Gespräche geführt heute und gute Bewerber:innen kennengelernt.“

Zum Job-Speed-Dating:

Das Job-Speed-Dating ist ein innovatives Veranstaltungsformat aller Düsseldorfer i-Punkte Arbeit, von dem sowohl Unternehmen als auch Arbeitssuchende profitieren. Die Unternehmen können ihre offenen Stellen bewerben und im Rahmen der zweistündigen Veranstaltung viele motivierte Arbeitssuchende kennenlernen.

Die Bewerber:innen, die intensiv auf das Job-Speed-Dating vorbereitet werden, treffen ihrerseits auf lokale Unternehmen mit Personalbedarf. Im Dezember 2022 haben die i-Punkte Arbeit das Format gemeinsam ins Leben gerufen – mit Erfolg: Neun Arbeitsverträge wurden im Nachgang unterschrieben. Ziel ist es, das Recruiting-Event als regelmäßige Veranstaltung zu implementieren und auszubauen.

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)